

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Daphnée Monette

<https://www.cadre21.org/membres/dmonette-marcelline-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-09-11 19:59:27

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
Je n'avais jamais réellement pensé à cela avant de faire cette formation. J'ai toujours su que le piratage, le vol de données et autres sont très présents, mais je me disais qu'avec un mot de passe complexe, c'était sécuritaire. Toutefois, tout au long de cette formation, j'ai réalisé qu'il y avait plusieurs failles dans ce que je croyais être une bonne façon de se « protéger ». Cela m'a ouvert les yeux et je ferai certainement plus attention dorénavant. Je changerai même certaines façons de faire lors de mes activités quotidiennes et scolaires.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Tel que mentionné ci-haut, certaines de mes habitudes changeront afin de rendre mes pratiques plus sécuritaires. Je crois bien que plusieurs mots de passe devront être changés, certains courriels ne devront pas être lus, etc. Aussi, lors de mes activités pédagogiques, je m'assurerai de partager à mes élèves ce que j'ai appris et comment, à leur tour, ils pourraient avoir des pratiques plus sécuritaires.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Puisque mes élèves sont relativement jeunes, il faudra faire un travail conjoint avec les parents afin de les éveiller à ces dangers. Je ne sais pas à quel point l'impact sera grand puisque mes élèves ne seraient pas nécessairement toujours en mesure de bien évaluer le danger relié à leurs activités quotidiennes. Toutefois, en les outillant bien, je crois que plusieurs de mes élèves s'engageraient à faire davantage attention.